



**ELIGIBILITY
AND SELECTION
CRITERIA**

LA RELÈVE 2024



**CRITÈRES D'ADMISSIBILITÉ
ET DE SÉLECTION**

LA RELÈVE 2024

March 15, 2024

Eligibility and Selection Criteria 2024 La Relève

Purpose

La Relève is an annual national program that provides graduating U16AA athletes with an opportunity to participate in a high performance environment, providing athletes with a next level, once in a lifetime development experience.

The athlete centered, 5-day program includes on-ice practices, games, classroom sessions and fitness testing. The program also incorporates coach and officials development.

Participant Selection

Up to a maximum of 60 skaters and 8 goalies may be invited to the event. The athletes will be divided into four teams of up to 15 skaters and two goalies per team.

Up to 52 athletes will be selected by Ringette Canada, based on scouting reports from the 2023-24 season and the 2024 Canadian Ringette Championships. Up to an additional 16 athletes may be nominated for consideration to Ringette Canada by Provincial Associations (see chart below).

In addition to the coach ranking process, each Provincial Ringette Association will use their own selection criteria and process to nominate athletes for consideration. For provinces that do not have a selection process Ringette Canada will revert to the CRC Ranking Process for athlete selection.

Only athletes that have completed the Self-ID process are eligible to be nominated and selected.

Province (PSO)	Number of AA Provincial Teams attending CRC 2024	Number of AA Teams NOT attending CRC 2024	Maximum # of Athletes nominated by the PSO	
BC	1	0	-	Up to 68 Athletes will be selected from CRC Process
ALBERTA	9	6	Up to 6	
SASKATCHEWAN	2	0	-	
MANITOBA	2	0	-	
ONTARIO	10	7	Up to 7	
QUEBEC	6	3	Up to 3	
N.B.	1	0	-	
N.S.	1	0	-	
P.E.I.	1	0	-	
Totals	33 Teams	16 Teams	Up to 16 Athletes	Up to 68 Athletes

La Relève 2024 Athlete Eligibility Criteria

At the time of selection athletes must meet the following criteria:

- Born in 2008.
- Be a Canadian Citizen
- Played u16AA in the 2023-24 season
- Submitted a completed self-identification form. Incomplete forms will not be accepted.
- Be a registered member in good standing with their club association; and
- Be an athlete in good standing with Ringette Canada

Following the completion of the nomination and selection process, Ringette Canada will email a formal invitation to each selected athlete, no later than May 10, 2024. Athletes must respond to their invitation no later than May 17, 2024. To secure their place in the program.

The program participant list will be made public no later than June 3, 2024.

Event Details

- Dates: August 5 to 10, 2024
- Location: Gatineau, QC
- Arena: Centre Slush Puppie & Complexe Branchaud-Brière
- Event Start Time: Monday, August 5 at 6:00pm.
- Event End Time: Saturday, August 10 at 1:00pm.

Cost

The registration fee for this event is \$1500 per athlete.

Travel to and from Gatineau, ground transportation on site, accommodation, and meals (except lunch) are the responsibility of the individual athlete for the duration of the program. Preferred accommodation options will be included with the invitation.

Each athlete will be provided with:

- Group skill and tactical sessions
- classroom sessions (nutrition, triangle play, offensive attack, video review)
- mental performance sessions,
- team building
- scrimmage sessions
- access to athletic therapy
- a program jersey
- daily lunch & post-activity recovery snacks while on site
- athlete feedback - in camp, including fitness testing results

Critères d'éligibilité et de sélection 2024 La Relève

Objectif

La Relève est un programme national annuel qui offre aux athlètes de moins de 16 ans de catégorie AA en fin de carrière l'occasion de participer à un environnement de haute performance, ce qui leur permet de vivre une expérience de développement de niveau supérieur, une fois dans leur vie.

Ce programme de cinq jours, centré sur l'athlète, comprend des entraînements sur glace, des matchs, des séances en salle de classe et des tests de condition physique. Le programme comprend également la formation des entraîneur.e.s et des officiel.le.s.

Sélection des participant.es

Un maximum de 60 patineur.e.s et 8 gardien.ne.s de but peuvent être invité.e.s à l'événement. Les athlètes seront réparti.e.s en quatre équipes de 15 patineur.e.s et deux gardien.ne.s par équipe.

Jusqu'à 52 athlètes seront sélectionné.e.s par Ringuette Canada, sur la base des rapports de dépistage de la saison 2023-24 et du Championnat canadien de ringuette de 2024. Les associations provinciales peuvent proposer à Ringuette Canada la candidature de 16 autres athlètes (voir le tableau ci-dessous).

En plus du processus de classement des entraîneur.e.s, chaque association provinciale de ringuette utilisera ses propres critères et processus de sélection pour proposer des athlètes. Pour les provinces qui n'ont pas de processus de sélection, Ringuette Canada reviendra au processus de classement du CCR pour la sélection des athlètes. Seul.e.s les athlètes ayant complété le processus d'auto-identification peuvent être nommé.e.s et sélectionné.e.s.

Province (AP)	Nombre d'équipes provinciales AA participant au CCR de 2024	Nombre d'équipes AA ne participant pas au CCR de 2024	Nombre maximum d'athlètes nominé.e.s par l'AP	
CB	1	0	-	Jusqu'à 68 athlètes seront sélectionn é.e.s par le processus du CCR
ALBERTA	9	6	<i>Jusqu'à 6</i>	
SASKATCHEWA N	2	0	-	
MANITOBA	2	0	-	
ONTARIO	10	7	<i>Jusqu'à 7</i>	
QUÉBEC	6	3	<i>Jusqu'à 3</i>	
N.B	1	0	-	
N.É	1	0	-	
I.P.E.	1	0	-	
Total	33 Équipes	16 Équipes	Jusqu'à 16 Athlètes	Jusqu'à 68 athlètes

Critères d'éligibilité des athlètes de La Relève de 2024

Au moment de la sélection, les athlètes doivent répondre aux critères suivants :

- Née en 2008.
- Être citoyen.ne canadien.ne
- Avoir joué en catégorie AA moins de 16 ans lors de la saison 2023-24
- Soumettre un formulaire d'auto-identification dûment rempli. Les formulaires incomplets ne seront pas acceptés.
- Être membre en règle de son club ; et
- Être un.e athlète en règle avec Ringuette Canada.

Une fois le processus de nomination et de sélection terminé, Ringuette Canada enverra par courriel une invitation officielle à chaque athlète sélectionné.e, au plus tard le 10 mai 2024. Les athlètes doivent répondre à l'invitation au plus tard le 17 mai 2024. Pour garantir leur place dans le programme.

La liste des participant.e.s au programme sera rendue publique au plus tard le 3 juin 2024.

Détails de l'événement

- Dates : 5 au 10 août 2024
- Lieu : Gatineau, QC
- Arénas : Centre Slush Puppie & Complexe Branchaud-Brière
- Début de l'événement : lundi 5 août à 18 heures.
- Heure de clôture de l'événement : samedi 10 août à 13 heures.

Coût

Les frais d'inscription pour cet événement s'élèvent à 1500 \$ par athlète.

Le voyage aller-retour à Gatineau, le transport terrestre sur place, l'hébergement et les repas (à l'exception du lunch) sont à la charge de l'athlète individuel.le pour la durée du programme. Des options d'hébergement préférentielles seront incluses dans l'invitation.

Chaque athlète bénéficiera de :

- des sessions d'habileté et de tactique en groupe;
- des séances en salle de classe (nutrition, triangle, attaque offensive, révision de vidéo);
- des sessions de performance mentale;
- du renforcement de l'esprit d'équipe;
- des séances de simulation;
- un accès à de la thérapie sportive;
- un chandail du programme;
- un déjeuner quotidien et des collations de récupération après l'activité pendant le séjour sur le site;
- du retour d'information sur les athlètes - dans le cadre du stage, y compris les résultats des tests de condition physique.